

Educación convoca 1.000 plazas de profesores visitantes para fuera de España - Cinco Días - 08/12/2017

Educación convoca 1.000 plazas de profesores visitantes para fuera de España

CINCO DÍAS
MADRID

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ha publicado tres convocatorias para profesores visitantes de todos los niveles educativos no universitarios y escuelas oficiales de idiomas en el extranjero.

De las tres, que suman cerca de 1.000 plazas, la convocatoria más amplia es la de

profesores visitantes en Estados Unidos, Canadá y Reino Unido, con 777 vacantes para maestros y docentes de secundaria, ya sean funcionarios de carrera o no. Los requisitos de participación varían en función del país.

Por otra parte, la red de centros y programas españoles del Ministerio de Educación en el extranjero necesita 181 funcionarios docentes de carrera para cubrir



Íñigo Méndez de Vigo, ministro de Educación. EFE

puestos en 16 países: Andorra, Argentina, Alemania, Australia, Bélgica, Brasil, Colombia, Estados Unidos, Francia, Irlanda, Italia, Luxemburgo, Marruecos, Portugal, Suiza y Reino Unido.

Los seleccionados trabajarán en instituciones educativas tan variadas como los centros españoles en el exterior, las secciones en centros de otros Estados, las escuelas europeas o las agru-

paciones de lengua y cultura españolas.

La última convocatoria atañe a 25 profesores funcionarios de carrera de enseñanza secundaria o de escuela oficial de idiomas, quienes tendrán la oportunidad de trabajar como asesores técnicos en el exterior, eligiendo destino en 15 países tan diversos como Nueva Zelanda, Filipinas, Rusia o Brasil.

“El objetivo en las tres convocatorias es contar con docentes adecuados para trabajar en entornos educativos diferentes, deseosos de difundir la lengua y la cultura española en otros países a través de la educación y promover la interculturalidad y el plurilingüismo”, indica el ministerio. Además, la UNED ha convocado una oferta de empleo de 117 plazas, 70 de profesor contratado doctor.